

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

viernes 23 de abril de 2021

## El Ayuntamiento adjudica la redacción de un plan para implantar Objetivos de Desarrollo Sostenible en el municipio

José Luis Hernández destaca la importancia de este proyecto estratégico "para avanzar, de acuerdo a nuestro compromiso ecosocial, hacia un territorio más equilibrado y equitativo"



La Concejalía de Medio Ambiente y Lucha contra el Cambio Climático del Ayuntamiento de La Laguna ha adjudicado la redacción de un plan para la localización e implantación de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030 en el municipio. El edil responsable del área, José Luis Hernández, destacó "la importancia de este proyecto estratégico para luchar contra la pobreza, la desigualdad y la injusticia social mediante acciones que, de forma paralela, ayuden a poner freno al cambio climático".

Bajo el compromiso adquirido por el Consistorio para cumplir con los propósitos de la Agenda 2030 -entre los que se incluyen la reducción en un 40% de los gases de efecto invernadero y el fomento de la energía renovable-, la Concejalía se encuentra inmersa en la expansión de la iniciativa 'La Laguna, municipio en transición', que busca "facilitar la generación y consolidación de acciones comprometidas con el cuidado de la vida".

El futuro plan de localización e implantación de los ODS de las Naciones Unidas (ONU) en el ámbito local se engloba "dentro de este gran proyecto, con el que perseguimos un desarrollo urbano más equilibrado y equitativo en La Laguna", resaltó José Luis Hernández.

Una vez adjudicado el servicio para su redacción, por un montante que roza los 10.000 euros, el concejal explicó que se procederá a elaborar una hoja de ruta para que las políticas municipales estén "bien alineadas con las metas a alcanzar de aquí a 2030. Desde el Gobierno queremos reforzar nuestro compromiso ecosocial mediante la puesta en marcha de iniciativas como esta, que nos permitirá avanzar hacia un territorio más sostenible, próspero y justo social y medioambientalmente, midiendo este progreso a través de los criterios establecidos por la ONU", subrayó.

Para poner en marcha la redacción de este plan, el edil ya ha mantenido la primera reunión de coordinación con la empresa proveedora del servicio. Este trabajo implicará la realización de un diagnóstico de los ODS en el ámbito local, con la finalidad de determinar la situación municipal respecto a cada uno de estos objetivos, así como la definición del programa de localización de los ODS, formulados como Agenda 2030 de La Laguna. Además, incluirá una campaña de promoción y sensibilización de este plan y la elaboración de un modelo de gobernanza para la aprobación de la Agenda 2030 de La Laguna.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

José Luis Hernández agregó que "la finalidad del servicio nos marca una serie de propósitos sobre los que desarrollar el documento, como son la inclusión de los ODS en el marco de la política municipal, reforzar la transversalidad entre los agentes implicados, apoyar la implementación política y social en el logro de esos objetivos y aumentar las posibilidades de financiación".